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                                      München, 21.10.2020 
 

 Antrag 
 

Nutzung des Vereinsheims der Bezirkssportanlage an der Bert-Brecht-Allee bald mög-

lichst wiederherstellen 

 

Das Sportamt hat zur zukünftigen Nutzung des Vereinsheims eine Besprechung mit den bis-

herigen Nutzern veranstaltet. Das Gebäude soll nach dem vorgesehenen Beschluss für den 

Sportausschuss nicht wie ursprünglich vorgesehen dem SVN in Erbpacht übertragen wer-

den. Beabsichtigt wird lediglich eine kleine Sanierung für die Schützenvereine im Unterge-

schoss und im restlichen Gebäude so, dass Veranstaltungen stattfinden können.  

 

Nach Aussagen des Leiters des Sportamts steht aufgrund der Haushaltslage nicht viel Geld 

zur Verfügung. Auf die Möglichkeit, das Gebäude über das Förderprogramm „Stadtteilsanie-

rung Neuperlach“ zu ertüchtigen, ist das Sportamt bislang nicht eingegangen.   

Wir befürchten, dass hier nur eine provisorische Sanierung erfolgen soll, damit dass Ge-

bäude nicht weiter leer steht und verkommt.  

 

Zum einen haben die ansässigen Vereine seit der Schließung keine geeigneten Versamm-

lungsräume mehr. Zum anderen kommt hinzu, dass seit dem Wegfall des provisorischen 

Bürgerhauses am Hanns-Seidel-Platz , dem Saal in der Gaststätte Post am Pfanzeltplatz, 

dem Nachbarschaftstreff im Quiddezentrum keine ausreichenden und geeigneten Räume 

und Säle für die Vereine und Initiativen im Stadtteil mehr zur Verfügung stehen.  

 

Aus diesem Grund wird folgender Antrag gestellt: 

 

Das RBS und das Referat für Stadtplanung und Bauordnung werden aufgefordert, das 

Vereinsheim der Bezirkssportanlage an der Bert-Brecht-Allee in das Sanierungspro-

gramm für Neuperlach aufzunehmen. Damit soll sichergestellt werden, dass baldmög-

lichst eine umfassende Sanierung auf den Weg gebracht wird, die die Bedarfe der an-

sässigen Sportvereine und der bürgerschaftlichen Vereine und Initiativen aus Neuper-

lach berücksichtigt.  

 

Da diese Pläne voraussichtlich nicht so schnell umgesetzt werden können, ist 

schnellstmöglich eine provisorische Sicherstellung der Nutzung für die Räume durch-

zuführen.  

 

Marina Achhammer   Astrid Schweizer 

 

    


